



Neu im Hövelhofer Gemeinderat: Manfred Henrichsmeier

Henrichsmeier neu im Rat

Hövelhof(hpm). Die FDP-Fraktion im Hövelhofer Gemeinderat hat ein neues Mitglied. In der jüngsten Sitzung am Donnerstagabend hat Bürgermeister Michael Berens Manfred Henrichsmeier verpflichtet. Der 36-jährige Maschinenschlosser, angestellt bei ELHA Maschinenbau, ist damit Nachfolger von Hermann Preugschat.

Der 72-Jährige, bis dahin ältestes Mitglied des Rates, war zum 15. April aus Altersgründen aus dem Rat ausgeschieden.

»Bis zur nächsten Kommunalwahl im Herbst 2014 kann sich Manfred Henrichsmeier nun in die Ratstätigkeit einarbeiten«, freut sich auch Fraktionsvorsitzender Rudi Lindemann über das neue Mitglied. Henrichsmeier sieht Vaterfreuden entgegen.